

Venderán energía solar a la CFE (Reforma 31/03/17)

Venderán energía solar a la CFE (Reforma 31/03/17) Dayna Meré Cd. de México (31 marzo 2017).- Villanueva, la planta fotovoltaica que construye Enel en Coahuila, está respaldada por un contrato que prevé la venta de la energía que genere a la Comisión Federal de Electricidad (CFE), producto de la primer subasta eléctrica. Esta se estima que sea la más grande del continente americano y una de las plantas solares más grandes del mundo. De acuerdo con información de Enel solicitada por REFORMA, dicho contrato proyecta volúmenes de energía específicos por un periodo de 15 años, y de los correspondientes Certificados de Energía Limpia durante un periodo de 20 años. Enel ganó 41 por ciento de la energía ofertada en la primera subasta y amarró una inversión de mil millones de dólares con estos nuevos contratos de la Comisión Federal de Electricidad. Tras la subasta, directivos de Enel consideraron la posibilidad de no sólo generar electricidad, sino también de realizar suministro básico. Los precios de la empresa italiana por paquete de Certificado Eléctrico Limpio (CEL) y megawatt-hora en esa primera subasta estuvieron en un rango de 35 a 45 dólares, precios inferiores al máximo ofertado por la Comisión Federal de Electricidad de 70 dólares. A nivel global esta empresa italiana tiene 10 mil 500 megawatts instalados a través de más de 710 plantas en 16 países. Sus fuentes eléctricas incluyen la energía eólica, solar, hidroeléctrica, geotérmica y biomasa.